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     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, de la representación 

parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano, por un tiempo hasta de diez 

minutos para que realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Erika Lorena Lührs Cortés de la 

representación parlamentaria del Partido 

Movimiento Ciudadano, por un tiempo 

hasta de diez minutos para que realice 

sus preguntas a la compareciente. 

 

La diputada Erika Lorena Lührs 

Cortés: 

 

Muchas gracias, presidente. 

 

Muy buenas tardes, compañeras, 

compañeros. 

 

Señora secretaria, bienvenida sea usted 

y a su equipo de trabajo y quienes nos 

acompañan. 

Vengo a esta Tribuna con 

responsabilidad, con seriedad, con 

conocimiento de lo que usted nos ha 

presentado como Glosa del Informe de la 

Ciudadana Gobernadora. 

 

Un informe que he leído, repasado, 

estudiado, porque las diputadas y los 

diputados no nos podemos dar el lujo de 

usar esta Tribuna como si fuera 

solamente para tomarnos la foto y 

quemar diez minutos de nuestro tiempo 

en no decir nada, pero sí que nos tomen 

muchos vídeos, por eso es que con 

responsabilidad uso esta Tribuna, porque 

no hacerlo así es faltarle el respeto a 

ustedes, compañeras y compañeros 

diputados, a este Recinto, a los 

comparecientes y a quienes nos siguen 

por las redes o están entre el público. 

 

De lo que he leído y estudiado, señora 

secretaria, usted hace énfasis 

particularmente en lo que es el 
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Ordenamiento Territorial, en las primeras 

páginas de su informe lo menciona en 

diversas ocasiones, mi primer 

planteamiento hacia usted sería: 

 

¿Si usted es una estudiosa de esta 

materia, por qué son tan pocos los 

Municipios que cuentan con sus planes, 

cuál es la coordinación que usted tiene 

con los municipios para que esto pueda 

ser una realidad? 

 

Las Ciudades más importantes de 

nuestro Estado, solamente voy a 

mencionar Acapulco y Chilpancingo, 

viven un gran descontrol urbano, crecen 

sin ninguna planeación, con las 

consecuencias que todos ya vimos. En 

su informe secretaria, menciona la 

inversión que se dio a través de 

CAPASEG para la sustitución de equipos 

de bombeo para Acapulco y Coyuca de 

Benítez, pero quiero comentarle 

secretaria, que la población de Acapulco 

no tiene agua, tenemos algunas colonias 

meses sin agua. Sé que el organismo de 

agua potable de Acapulco no es dentro 

de su jurisdicción, pero sí quisiera pedirle 

que a través de CAPASEG se pudiera 

dar una atención especial. 

 

También quisiera pedirle que nos pudiera 

ampliar la información sobre las obras 

que se llevan a cabo en la Costera Miguel 

Alemán, porque el día de hoy hay un 

caos total, no solamente por las obras a 

esto hay que sumarle las movilizaciones, 

los paros, los bloqueos y algunos de ellos 

son por agua potable, señora secretaria. 

 

También le quiero preguntar si nos puede 

ampliar la información sobre el avance 

que tiene CICAEG con la obra que 

realiza en la escénica, sobre todo con los 

peligrosísimos socavones que hay en 

esta importante vía de comunicación. 

 

Es de mi interés también conocer 

Secretaria, por qué durante 2024 en lo 

que alguna vez fue el centro de 

convenciones más bonito del mundo, hoy 

vemos un Hospital de ISSSTE 

inacabado, un cuartel de la Guardia 

Nacional inacabado, pero al Centro de 

Convenciones que se supone que iba a 

ser una obra que se haría a la par, no se 

le invirtió absolutamente nada, eso que 

fue gloria de Acapulco, hoy da muchísima 

tristeza verlo. 
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También quisiera preguntarle Secretaria, 

porque usted hace referencia, incluso lo 

dijo aquí en Tribuna sobre las inversiones 

que se han hecho para los espacios 

deportivos, creo firmemente en estas 

inversiones, creo que se debe hacer más 

en espacios deportivos, en espacios 

culturales, pero quisiera que me dijera por 

qué de los ya existentes, que además en 

su momento fueron obras muy 

importantes como la Unidad Deportiva 

Acapulco o como el CREA aquí en 

Chilpancingo, por qué no se les da 

mantenimiento, por qué si ya se hicieron 

y quedaron tan bonitas, por qué ahora se 

están dejando caer como lo está la UDA 

y ni qué decir del CREA, que apenas en 

esta semana, cientos de compañeros 

que vinieron a ayudarnos de todo el país, 

servidores de la nación, pues lo tenían 

como su establecimiento y bueno, me 

gustaría que se diera una vuelta para que 

viera cómo quedó el CREA. 

 

También Secretaria, revisé de manera 

muy especial su currículum, he visto que 

pues tiene usted muchos estudios, 

mucha experiencia en materia que le 

compete y entonces Secretaria, por qué 

no podemos ver un avance, una 

planificación y sobre todo una 

coordinación de las obras que ustedes 

realizan con los Municipios. 

 

Yo sigo las cuentas de la Secretaría de 

Desarrollo Urbano, pero también de los 

Municipios de nuestro Estado y da la 

impresión que unos van por un lado y 

otros van por otro. 

 

Por último Secretaria, le quisiera referir a 

lo que usted dice en su informe, sobre 

todo de la inversión del Gobierno Federal 

hacia nuestro Estado, mencionó usted 

aquí en Tribuna especialmente los 

caminos artesanales. Si pudiera decirnos 

cuáles son las obras más importantes a 

su juicio que durante 2024 realizó el 

Gobierno Federal en nuestro Estado. 

 

Muchas gracias de antemano por sus 

respuestas. 

 


